

CTL du 24 septembre 2013 - déclaration liminaire

Les agents des Finances Publiques du Département avec un taux de gréviste de 35 % largement supérieur au taux national ont une nouvelle fois montré leur mobilisation sur le sujet des retraites qui concerne chaque salarié public ou privé.

Cette mobilisation a permis de dénoncer l'injustice de cette nouvelle réforme des retraites. Mais l'ensemble des agents en se mobilisant a tenu également à condamner fermement les suppressions d'emplois annoncées dans le projet de loi de finances, la baisse des crédits de fonctionnement, le gel du point d'indice, la démarche stratégique en cours de finalisation.

M le Directeur, la stratégie de confiance que vous souhaitez dans votre département dans le cadre de la démarche stratégique n'est qu'une façade pour masquer les restructurations à venir qui vont encore entraîner la détérioration des conditions de travail.

Il y a 1 an pratiquement jour pour jour M le Directeur Général venait à notre rencontre dans le département. Nous l'avions entretenu sur le moral des personnels, l'impact des réformes incessantes à la DGFIP sur fond de suppression d'emplois.

Aujourd'hui les personnels n'attendent rien de cette nouvelle réforme.

FO DGFIP réaffirme sa volonté de défendre un service public de proximité et de qualité en donnant à chaque unité les moyens budgétaires et humains adéquats.

Notre organisation restera plus que jamais attentive et mobilisée en fonction du plan d'action qui sera déclinée localement dans le cadre de la démarche stratégique.